



Liebe Freundinnen und Freunde von Khublei,

das Jahr ist kaum gestartet, da sind wir schon im Februar – und die nächste Indienreise steht bereits in den Startlöchern.

Doch bevor wir nach vorn blicken, schauen wir kurz zurück auf das, was seit November los war.



Was ist das für ein grüner Wagen am Straßenrand?



Ganz genau: Eine von acht Garküchen, in denen die von uns ausgebildeten Frauen ihr **Streetfood** zubereiten und verkaufen.

Ein schöner Erfolg für ein Projekt, das durch drei „runde“ Geburtstagsspenden möglich wurde und für diese Frauen und ihre Familien weit mehr ist als nur ein Arbeitsplatz: eine echte Chance auf eine **gesicherte Existenz**.

<https://khublei-indienhilfe.de/medien/videos/>



Die sehr arme Familie von Riburom Dkhar in Nongbah ist überglücklich. Mit großer Hoffnung hatten die Eltern mit ihren zwei Söhnen und fünf Töchtern dem 2. Februar entgegengefiebert; es war der Tag, an dem ihr neues Zuhause feierlich eingeweiht und übergeben wurde.



Die Eheleute versuchen den Lebensunterhalt der Familie mit gelegentlichen Arbeiten als Tagelöhner zu sichern.

Da sie kein eigenes Land besitzen, hat ihnen die Gemeinde das Grundstück kostenfrei überlassen. Ermöglicht wurde der **Hausbau** durch die großzügige Spende zweier Khublei-Mitglieder aus Puchheim sowie durch die testamentarische Zuwendung ihrer Mutter, die im hohen Alter von 102 Jahren verstarb. Danke an Euch!

Das neue Haus beschenkt die Familie nicht nur mit einem Dach über dem Kopf. Es schenkt ihr auch Sicherheit und neue Hoffnung für ihre Zukunft. Das Video von der Hauseinweihung findet Ihr hier: <https://khublei-indienhilfe.de/medien/videos/>



Birgit und Hubert, zwei Khublei-Mitglieder, unterstützen den **Hausbau** mit einer besonderen Idee:

Sie fertigen liebevoll unter anderem Schmuck aus Schneckenhäusern und bieten ihn in einem Selbstbedienungsstand an der Heroldsmühle an. Den Erlös aus dem Verkauf werden sie in den Bau eines Hauses in Meghalaya investieren.



Herzlichen Dank Euch beiden!





Unsere **Weihnachtsmarktstände** im November in Stegaurach und bei Don Bosco in Bamberg waren wieder ein voller Erfolg! Zahlreiche Besucher kamen, um unsere Produkte aus Nordost-Indien (von Gewürzen und Tee über Schals bis hin zu Korbwaren) sowie die hier gefertigten adventlichen Artikel zu erwerben. Zugleich erfuhren sie mehr über Khublei und unsere Arbeit in Meghalaya.



Ein herzliches Dankeschön an alle, die gekommen sind, für das große Interesse und die vielen guten Gespräche und natürlich an unsere fleißigen Helfer, die die Märkte zu einem besonderen Erlebnis gemacht haben!



Strahlende Kinder, fröhliche Gesichter: So sah die **Weihnachtsfeier unserer Patenkinder** in Jowai aus, bestens organisiert von Pfr. Manbha und seinem Team. Fast alle Paten hatten über den *Glücksboten* kleine Geschenke geschickt und den Kindern damit eine riesige Freude gemacht.

Bei Musik, Tanz und fröhlichem Lachen konnten sie für einen Moment ihre Alltagssorgen vergessen und einfach unbeschwert Kind sein. Ein herzliches Dankeschön an alle Paten. Durch Eure Großzügigkeit habt Ihr diesen Tag zu etwas Besonderem gemacht!

Das Video von der Weihnachtsfeier findet Ihr hier:
<https://khublei-indienhilfe.de/medien/videos/>

Ein schwerer Wermutstropfen:

Nur zwei Tage vor der Weihnachtsfeier half unser Patenmädchen Thrina Pale, 13 Jahre, seiner Mutter bei Arbeiten in der Nähe eines Felsens, als ein herabfallender Stein sie traf. Tragischerweise verstarb sie noch am Unfallort in den Armen ihrer Mutter.



Dank **PT Medicare**, unserem medizinischen Hilfsfonds, konnte die elfjährige Obediency Buam erfolgreich gegen Blutkrebs behandelt werden. Die Kosten der Therapie wurden vollständig von PT Medicare übernommen. Heute blickt das Mädchen nach abgeschlossener Behandlung wieder mit Freude und Zuversicht auf ihr Leben. Danke an unsere treuen Unterstützer von PT Medicare!



Reise nach Meghalaya – alle an Bord!



Unsere Reisegruppe für dieses Jahr steht fest: Vom **8. bis 23. April** (Gerhard bleibt sogar bis 10. Mai) geht es wieder zu unserem Partner Pfr. Manbha Pakem nach Jowai in Meghalaya.

Aber Stopp! In unseren Koffern ist noch genügend Platz für „blinde Passagiere“ der flauschigen Art.

Kuscheltiere, die Lust auf eine große Reise haben und vor Ort Kinderaugen zum Leuchten bringen möchten, sind herzlich eingeladen mitzukommen.



Liebe **Teddys, Hasen & Co.** meldet Euch rechtzeitig und macht Euch auf den Weg zu uns nach Stegaurach. Ihr seid bei uns mehr als willkommen!



Termine zum Vormerken:

Mitgliederversammlung – Präsenz und Online
Restaurant Nettuno, Mühlendorfer Straße 11,
Stegaurach



- Freitag, 13.03.26 um 19 Uhr

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit Euch!



Wir sind immer wieder berührt von Euren begeisterten und motivierenden Rückmeldungen, Ideen und Maßnahmen zu unseren Aktivitäten und Hilfsprojekten. Eure Unterstützung gibt uns Kraft und Rückenwind. Dafür danken wir Euch von Herzen.

Wir schätzen Euer Vertrauen und Euer Mitgehen und wünschen Euch eine frohe und wohltuende Zeit.

Mit den besten Grüßen und auf bald!

Euer Khublei-Vorstands-Team
Gerhard + Ulli Albert, Thomas Zens, Georg Lückemeier